

# Quand les Zidéfuz



Les Zidéfuz sur la scène d'Arthuss PHOTO DNA

Mercredi 4 novembre, l'espace culturel Arthuss a proposé un spectacle de théâtre d'improvisation avec « Les Zidéfuz ».

**L'IMPROVISATION**, c'est un peu comme un exercice haute voltige à pratiquer sans filet car ce théâtre est celui de l'instant présent, sans anticipation. Il a permis aux cinq acteurs de la troupe de jouer, de créer des personnages et de donner la réplique en toute liberté pour le plus grand plaisir des spectateurs...

Plus de 70 personnes étaient présentes dans l'auditorium et beaucoup avouaient à la fin du spectacle avoir découvert ce genre de spectacle.

Les Zidéfuz sont nés il y a près de dix ans autour d'une passion et d'une envie de partage irrépressibles d'un groupe d'amateurs de théâtre. Ils mettent en commun leurs idées, envies, savoir faire pour un théâtre, vecteur de plaisir et de divertissement, mais aussi un outil pour réfléchir sur le monde et la vie en société. Les spectateurs ont été mis à contribution : à leur arrivée ils ont reçu un papier à remplir avec des propositions de noms de lieu, de personnages ou d'objet, les clés pour les improvisations de la soirée. Un des acteurs, une sorte d'arbitre, propose ensuite à ses équipes de réagir à ces mots-clés, par la parole mais aussi les mimes et les gestes. D'autres spectateurs, com-

me le maire Serge Nicole, se sont retrouvés sur scène pour participer aux sketches. Le public a apprécié le talent des artistes, leur humour burlesque, leurs jeux de mots subtils et a bien ri tout au long de ce spectacle inédit à Arthuss. En point d'orgue, la dernière scène, avec un carré tournant de quatre improvisations, en un vertigineux tourbillon verbal des quatre acteurs, entretenant des répliques échevelées qui ont soulevé les applaudissements nourris de la salle.

Les Zidéfuz participeront, le 15 novembre au Grillen de Colmar, au championnat de théâtre d'improvisation du Haut-Rhin, le carton, qui regroupe toutes les troupes d'impro du département ■